

Die Bohrmaschine

1895 baute Wilhelm Emil Fein in Stuttgart das weltweit erste Elektrowerkzeug in der Geschichte der Technik: eine elektrische Handbohrmaschine. Aber nicht nur diese wurde in der Region Stuttgart erfunden, sondern auch die Schlagbohrmaschine, nämlich 1953 von Otto Baier. Die Idee dazu hatte er angeblich, als er beim Umzug seiner Firma sah, wie mühsam es für die Handwerker war, Löcher in die Betondecken zu bohren.

Die Firma gibt es noch heute, sie heißt Otto Baier GmbH, hat 70 Mitarbeiter und produziert in Asperg bei Ludwigsburg, na was wohl: hochwertige Elektrowerkzeuge. Nicht zu vergessen: In der Region Stuttgart gibt es noch viele weitere namhafte Hersteller von Elektrowerkzeugen: Metabo (Nürtingen), Bosch (Leinfelden-Echterdingen), Festool (Wendlingen), AEG (Winnenden) und – nicht zu vergessen – eine Firma, die sogar den deutschen Wortschatz bereichert hat: die Flex Elektrowerkzeuge GmbH in Steinheim an der Murr.



Metabowerke GmbH